

## **Distinción Atletas de Humboldt José Zabala y Brian López**



Foto: Prensa

Nuestra localidad se encuentra actualmente muy bien representada por un gran grupo de deportistas, en distintas disciplinas. En la noche de viernes se entregó una distinción especial a dos atletas que son parte del seleccionado argentino y han clasificado para participar de importantes competencias a nivel internacional, se trata de Brian López Campeón Nacional de Salto en largo y el mediofondista José Zabala quién por sus logros clasificó para participar en el 2022 de los juegos ODESUR y el Campeonato Panamericano.